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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２１年第２回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１．平成２１年２月１７日（火）１３時３０分開会の第２回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２１年２月１７日  １３時３０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 

委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 

            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 

            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 

学校教育アドバイザー  齊 木 光 男 

 

 

 

６．閉  会   平成２１年２月１７日  １６時４１分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

 

菅原委員 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

開会宣言１３時３０分 

只今から平成２１年第２回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２１年１月１５日開催の平成２１年第１回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。報告第１号町立小中学校教職員の人事等について外２件、及び議

案第１号平成２０年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について外２件につき、ご

審議をいただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

  

会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    

  前回、第１回教育委員会以降の諸般の報告説明。 

 

 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 

  

 ライオンズクラブから寄贈あったものもう一度教えてほしい。 

 

 社教センターに設置した５２型液晶テレビ、上富良野中学校に楽器、図書館に図書

購入ということで、約７０～８０万円の寄贈を受けました。 

  

他に質疑ありませんか。 

 それでは、議事にはいります。 

日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等について、議題といたします。 

 

ただ今上程いただきました日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等につい

て説明いたします。 

（報告第１号及び資料を朗読説明）

 

ただ今、教育振興課長から日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等につい

て報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

菅原委員 

 

教育振興課長 

 

 

菅原委員 

 

委 員 長 

 

三熊委員 

（なしの声） 

 

それでは日程第２報告第２号上富良野町立学習活動交付金要綱の制定について説明

願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第２報告第２号上富良野町立学習活動交付金要綱の

制定について説明いたします。 

（報告第２号及び資料を朗読説明）

ただ今、教育振興課長から日程第２報告第２号上富良野町立学習活動交付金要綱の制

定について報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

時限立法ということで４年刻みで、基本的には学習指導要領の動き方で、先生方の資

質向上を図りたいということ、特色ある学校を進めているのでそれに伴うもの、健全育

成の関係で問題行動が起きた時など色々な部分で事前に対応をしていただくものを校

長先生の裁量のなかで基準を設けてやっていきたいものであります。 

 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

いままでは、どういう形でやっていたのか。 

 

例えば出張旅費であれば道からの配分、時間外も配分、その他はありません。それか

ら基本的にははみ出た部分は校長先生が自腹で対応していることもある。できるだけ学

校長の裁量のなかで活用していただくことで構築したい。 

 

すばらしいことだと思います。１年間分の交付金でしょうか。 

 

前年の５月１日付けの先生の数、児童生徒の数で算定の基礎として交付していきた

い。 

 

更にこういうことが、プラスに働き、この予算が増えることを期待したい。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

 

これはあくまでも、町から直接下ろす訳でなく、校長先生が申請をして発生するもの

か。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

三熊委員 

 

教育振興課長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

教育振興課長 

 

菅原委員 

 

 

教育振興課長 

 

基本的には申請をして、積算をし、口座に振り込むということになる。当然金銭管理

についても校長先生にお願いする。個人に交付するものではなく学校長という職に交付

するものである。 

 

うちの学校はいらないということもあるのか。 

 

あると思いますが、使い方に柔軟性があるのかなと思う。 

 

基本的に子ども達に使うものと考えてほしいので、いらないということにはならない

と考えます。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

 

（なしという声） 

 

それでは日程第３議案第１号平成２１年度上富良野町教育行政執行方針（案）につい

て説明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第３議案第１号平成２１年度上富良野町教育行政執

行方針（案）について説明いたします。 

（議案第１号及び資料を朗読説明）

 

ただ今、教育振興課長から日程第３議案第１号平成２１年度上富良野町教育行政執行

方針（案）について報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 まだ内部においても、再度見直しを掛けたいと考えているところであります。 

 

 上富良野小学校の耐力度調査の結果、概ね良好ということは、改築とか改修をしなく

ても計画的になおしながら進めるという意味なのか。 

 

 建物の状態を調べるのは、耐震診断と耐力度調査の二通りがあります。今回、経年経

過から見ても体力度調査は厳しいだろうと、それを元にして防衛庁、文科省補助金の申

請を考えていたところであった。結果については、点数の４５００点というボーダーラ

インがあり、悪くて４７００点ぐらいで、良いものは７０００点ぐらいの結果がでてし

まい、建物の老朽化での理由にした補助金の要求はできないことになった。耐震診断と

なると、構造上の計算をし、震度６に耐えられるか、否かの判断をして、それも合格し

てしまうと、なんでもない建物なのに建て替えるのかということになるので、方向性を



5 

 

発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

菅原委員 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

委 員 長 

 

 

今後見いだしていきたい。 

 

 見通しとか、希望的観測ではいかがか。 

 

 なかなか結果がでてこないと。 

 

 学校の安心・安全などやトイレの臭気のことなど、環境的なこと、窓の水滴の問題だ

とかを入れた方が適切だと思います。また、「油断できる状況ではない」という文言は怖

いイメージがあり、柔らかい感じにした方が良いと思います。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ日程第３議案第１号平成２１年度上富良野町教育行政執行方針（案）につい

て承認いただけますか。 

 

（はいの声） 

 

それでは日程第４議案第２号平成２１年上富良野町一般会計（教育費）予算に

ついて説明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第４議案第２号平成２１年上富良野町一般会計（教育

費）予算について説明いたします。 

（議案第２号及び資料を朗読説明）

ただ今、教育振興課長から日程第４議案第２号平成２１年上富良野町一般会計（教育

費）予算について報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

草分の開拓記念館は住民会に委託するのか。 

 

 平成２０年から住民会へ委託する形を取っており、土・日、夏の７月、８月は毎日開

館であります。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ日程第４議案第２号平成２１年上富良野町一般会計（教育費）予算について

承認いただけますか。 

 

（はいの声） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅原委員 

 

教育振興課長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

次に、日程第５議案第３号平成２０年度上富良野町一般会計（教育費）補正予

算について説明願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第５議案第３号平成２０年度上富良野町一般会計

（教育費）補正予算について説明いたします。 

 

（議案第３号及び資料を朗読説明）

 

ただ今、教育振興課長から日程第５議案第３号平成２０年度上富良野町一般会計（教

育費）補正予算について説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 ありません。 

 

なければ承認してよろしいか。 

 

異議なし。 

 

次に、日程第６議案第４号富良野広域連合の業務開始に伴う関係条例に関する

条例について説明願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第６議案第４号富良野広域連合の業務開始に伴う関

係条例に関する条例について説明いたします。 

（議案第４号及び資料を朗読説明） 

 

ただ今、教育振興課長から日程第６議案第４号富良野広域連合の業務開始に伴う関係

条例に関する条例について説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

これ廃止ということですが、全部廃止ということか。 

 

そのとおりで、全部無くなるということです。 

 

今度、広域連合の方で整理されます。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ承認してよろしいか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

社会教育班主幹 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

異議なし。 

 

次に、日程第７議案第５号平成２０年度上富良野町教育賞及び教育奨励賞受賞

者の決定について説明願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第７議案第５号平成２０年度上富良野町教育賞及び

教育奨励賞受賞者の決定について説明いたします。 

（議案第５号及び資料を朗読説明） 

 

ただ今、教育振興課長から日程第７議案第５号平成２０年度上富良野町教育賞及び教

育奨励賞受賞者の決定について説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

ありません。 

 

なければ一括で承認してよろしいか。 

 

異議なし。 

 

次に、日程第８議案第６号上富良野町第７次社会教育中期計画（答申）につい

て説明願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第８議案第６号上富良野町第７次社会教育中期計画

（答申）について説明いたします。 

（議案第６号及び資料を朗読説明） 

 

ただ今、社会教育班主幹から日程第８議案第６号上富良野町第７次社会教育中期計画

（答申）について説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

ありません。 

 

なければ承認してよろしいか。 

 

異議なし。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅原委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

次に追加議案の、日程第９議案第７号説上富良野町学校給食センター財産（教

育財産）移管について説明願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第９議案第７号説上富良野町学校給食センター財産

（教育財産）移管について説明いたします。 

（議案第７号及び資料を朗読説明） 

 

ただ今、教育振興課長から日程第９議案第７号説上富良野町学校給食センター財産（教

育財産）移管について説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 財産を普通財産に移すということですが、上富良野町の持ち物になるのか。 

 

 上富良野町の財産で、行政財産と普通財産の二つになります。その中で目的を持つ財

産は行政財産で、売ったりは出来ない。また、何も目的の無いものは普通財産で貸した

り、売ったりも出来る。今度は富良野広域連合に無償で貸与することになります。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

なければ承認してよろしいか。 

 

異議なし。 

 

なければ以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２１年第２回

教育委員会は、閉会とします。 

 

閉会１６時４１分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

       調整者 

 


